

Evo Morales denunció bloqueo golpista a sus gestiones migratorias



México, 3 dic (RHC) El expresidente de Bolivia, Evo Morales, denunció el bloqueo del régimen golpista a los trámites legales migratorios de él y su exvicepresidente, Álvaro García Linera, en el consulado de su país en México donde están asilados.

En su cuenta de Twitter @evoespueblo, el exmandatario comentó de las exigencias, antes inexistentes, y argumentaciones que ambos han recibido para tramitar sus respectivos pasaportes, y aún no tienen respuesta.

'Esto vulnera el derecho a la ciudadanía e identidad. Así se vive la dictadura con un gobierno de facto'. escribió.

Por la misma vía también denunció el nombramiento por de Tuto Quiroga como defensor del Gobierno de facto, experto defensor de las dictaduras y represor del pueblo, quien fue vicepresidente del dictador Hugo Banzer Suárez.

En otro mensaje expresó que 'los movimientos indígenas organizados en movimientos sociales, han entregado sus vidas por más de 500 años, luchando contra el colonialismo e imperialismo. Hoy los golpistas hablan de desideologizar las relaciones con el hermano pueblo de Venezuela por mandato de #EEUU. No podrán'.

Agrega que las relaciones internacionales son para fortalecer el relacionamiento de Bolivia, no para someternos al FMI. 'El gobierno de facto quiere que vuelva el saqueo de RRNN (recursos naturales), implementando ideología de derecha sin soberanía e independencia del Estado, sin identidad y dignidad del pueblo'. (PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/208912-evo-morales-denuncio-bloqueo-golpista-a-sus-gestiones-migratorias>



Radio Habana Cuba